

- Inicio
- presentacion
- Presentación Navidad 2015

Presentación Navidad 2015

Oficina Web UGR



El Instituto de Neurociencias “Federico Olóriz” es el decano de los Institutos de investigación de la Universidad de Granada y el segundo en antigüedad entre los Institutos de España. Fue creado por O. M. de 30 de diciembre de 1955 (B.O.E. nº 34, pg. 81, 3-2-1956). Desde entonces ha tenido una actividad ininterrumpida. En 1990 se jubiló su director fundador, y la actividad del Instituto, que había estado centrada fundamentalmente en estudios anatómicos y antropológicos, se reorienta hacia el estudio multidisciplinar de la Neurociencia. Durante muchos años el Instituto de Neurociencias “Federico Olóriz” fue el único Instituto de Investigación en Neurociencias en la Comunidad Andaluza, y uno de los escasos Institutos de Neurociencias existentes en nuestro país durante las últimas décadas. Por este motivo, y por su elevada productividad científica, se erige en la actualidad como un centro de referencia nacional e internacional en el estudio del cerebro, sus funciones y sus patologías.



Pinche en el siguiente enlace para [ver las nuevas instalaciones](#)

Instalaciones en el Campus de Ciencias de la Salud

|| [Accesibilidad](#) | [Política de privacidad](#)

CEI BIOTIC | © 2019 | Universidad de Granada

Oficina Web UGR